

On remarque que la criminalité diminue en Angleterre à mesure que le nombre des écoles libres augmente, malgré l'accroissement de la population. Ainsi, la moyenne des condamnés, qui était de 2,800 avant 1864, est descendue graduellement à 700, et huit prisons sont devenues inutiles faute de pensionnaires.

BIBLIOGRAPHIE

LE REGNE DU CŒUR DE JÉSUS *dans les âmes, dans les familles, dans la société et dans l'Eglise, ou la Doctrine complète de la Bienheureuse Marguerite-Marie sur la dévotion au Sacré-Cœur.*

Ouvrage en cinq volumes, orné de desseins et de gravures. Broché \$1.50 les cinq volumes ; relié \$2.25 (le port en sus). S'adresser aux Pères Oblats, église St-Sauveur, Québec.

C'est pour mettre en relief le plan admirable de la Providence dans l'établissement de la dévotion au Sacré-Cœur qu'a été entrepris le présent travail. Ce n'est pas un ouvrage nouveau qu'on a voulu faire : on s'est uniquement proposé pour but de classer, d'après un ordre logique, tous les enseignements de la B. Marguerite-Marie ; aucune de ses paroles, aucune de ses actions, tant soit peu glorieuses pour le Sacré-Cœur, n'a été omise. C'est donc la Bienheureuse qui est le véritable auteur de cet ouvrage ; c'est elle qui parle et qui enseigne continuellement. On n'a ajouté aux paroles et aux exemples de la Servante de Dieu que ce qui était nécessaire pour former un cadre à ces perles précieuses ou leur servir de liaison. Ce travail minutieux a duré plus de quinze ans. On a mis toute l'attention possible pour en faire un écho fidèle et complet de la doctrine de l'apôtre du Sacré-Cœur.

En lisant ces pages, on pourra donc se dire : " J'entends la voix de la B. Marguerite-Marie, " ou plutôt : " J'entends la voix du Sacré-Cœur lui-même " révélant ses desseins de miséricorde sur les hommes, et montrant la dévotion au Sacré-Cœur "comme le dernier effort de son amour pour sauver encore une fois le monde. "

Nous nous permettons de recommander instamment la diffusion de ce travail ; nous voudrions le voir dans toutes les famil-